
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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пленум крайкома ВКП(б) 
гум райкома ВКП(б) по- 
от руководителей кол- 

торганизаций и сельсо- 
гять все меры к тому, 
зимы скоту было в до- 
отовлено сена, сочных 
ломы и половы.
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;йчас они сосредото 
главное внимание на 
ном животноводстве. 
>мплектованы опытны- 
► Знающими свое дело 

■Почти весь скот пол- 
:печен кормами:соло- 
ft, корнеплодами, си- 
сено и зернофураж.
ет 7 животноводче- 
шесть из них выпол- 

увеличения поголовья 

ио первый успех дела 
детва в колхозе им. 
Го, что правление кол
ейная организация из- 
:е отношение к живот- 
преодолели неправиль- 
ы на него, как на 
ную отрасль, и при- 
уществление трехлет- 
со всей большеви

эйчивостью. Они вст- 
мало трудностей и не- 
Однако в колхозе сме- 
■руют их. Активная, 
борьба за выполне- 
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Задания по приросту поголовья скота и повышению его продуктив
ности могут быть успешно выполнены лишь при условии, если на каждой 
животноводческой ферме будет наведен твердый большевистский порядок, 
если животноводческие кадры пополнятся новыми тысячами и тысячами 
мастеров своего дела, овладевших мичуринской наукой и самоотвержен
но выполняющих свой долг перед Родиной!

(Из передовой статьи газеты „Правда").

V-й пленум районного комитета ВКП(б)
14-го сентября состоялся V-й 

пленум районного комитета ВКЩб), 
обсудивший г тоги VI-го пленума 
Краевого Комитета ВКП(б).

Пленум заслушал и обсудил два 
вопроса: 1. «О ходе выполнения 
государственного плана развития 
общественного животноводства в 
колхозах и совхозах района» и 
2. «О подготовке к новому учеб
ному году в системе партийного 
просвещения».

С докладом по первому вопросу 
выступил секретарь райкома ВКЩб) 
тов. Щеглов 11. М.

—Выполняя историческое по
становление партии и правитель
ства о трехлетием плане развития 
общественного продуктивного жи
вотноводства,—сказал докладчик,— 
районная партийная организация 
проделала некоторую работу. На 
1 сентября за 8 месяцев 1949 
года поголовье крупного рогатого 
скота увеличилось на 724 головы, 
овец—на 2305, свиней—на 667, 
лошадей —94, птицы с молодняком 
с 2860 до 20. 624 головы. Во 
всех 18 колхозах района имеется 
по 4 фермы основного продуктив
ного- скота и птицы.

В целом же наш район совер
шенно неудовлетворительно справ
ляется с выполнением плана раз
вития животноводства. План вы
полнен только по крупному рога
тому скоту.

Бюро Крайкома ВКП(б), обсу
див вопрос о развитии обществен
ного животноводства в нашем рай
оне, отметило, что райком ВКШб) 
и райисполком допускали вредную

сельскохозяйственного производст
ва, пренебрежительно отнеслись к 
делу животноводства.

Тов. Щеглов подверг резкой 
критике руководителей колхозов 
им. Молотова, им. Шаумяна и 
«Комсомолец», срывающих заго
товку кормов для скота. Выполне
ние плана силосования здесь не 
превышает 20—30 процентов. Как 
же правления и парторганизации 
этих колхозов будут выполнять 
план развития животноводства и 
повышения его продуктивности? 
В колхозе им. Буденного увели
чилось поголовье крупного рога
того скота, но из-за плохой орга
низации строительства помещений, 
сто коров и телят негде будет 
разместить на зимовку.

В заключение докладчик оста
новился на задачах партийных 
организаций, сельсоветов, рай
отдела сельского хозяйства в обла
сти животноводства и повышения 
его продуктивности. Тов. Щеглов 
призвал партийный актив прило
жить самые серьезные усилия, что
бы центральная задача партии и 
государства—план развития об
щественного животноводства—бы
ла выполнена с честью и ликви-

критику по его адресу правильной.
—Однако, в неудовлетворитель

ном развитии животноводства в 
колхозе,—говорит т. Черноусов,— 
повинны не только мы, руководи
тели артели. Я считаю нужным 
сказать здесь, что бюро райкома 
и исполком райсовета сами зани
мались животноводством от случая 
к случаю. Решений всяких выно
сят много, а дел за ними пока не 
видно. Плохо руководит животно
водством райотдел сельского хозяй
ства. Его зоотехнические и вето 
ринарные работники не помогают 
колхозам в деле использования 
достижений мичуринской науки, в 
ликвидации яловости скота. Чтобы 
изжить в районе хронический не
достаток кормов, надо скорее вве
сти травопольные севообороты 
Без этого мы не будем иметь 
прочной кормовой базы для скота. 
Пусть районные организации по
могут нам и в этом деле.

—До нынешнего года,—говорит 
в своем выступлении председатель 
колхоза им. Сталина т. Попов,— 
наша артель была отстающей по 
животноводству. Мы больше рабо
тали в области полеводства, а фер
мами занимались тогда, когда под
ходила зима и ничего нельзя бы
ло сделать для скота. Постанов
ление партии и правительства о 
трехлетием плане развития обще
ственного продуктивного животно
водства указало нам путь к успе
хам. Сейчас наш колхоз имеет уже 
7 животноводческих ферм. Каждая 
ферма выполнила свое задание по 
увеличению количества скота и 
повышению его продуктивности. 
Об этом особенно заботились наши 
старые и опытные кадры живот
новодов. В этом году весь скот 
артели будет обеспечен кормами 
полностью.

Наступила осень,—говорит в 
заключение т. Попов,—работникам 
ферм нужна спецодежда и рези
новая обувь, но торгующие орга
низации в свои магазины их не 
завозят. Пусть учтут руководите
ли горторга и рай потребкооперации 
нужды животноводов.

Со справедливой критикой по 
адресу отдела пропаганды и аги
тации райкома ВКП(б) выступил 
заведующий молочно-товарной фер
мой колхоза им. 8 марта т. Пи
скунов. Он сказал, что в период 
уборки урожая или на весеннем 
севе на полях появляется большое 
число уполномоченных, агитаторов 
из города. Они оказывают хоро
шую помощь сельским коммуни
стам в агитационно-массовой рабо
те. В поле и дело идет неплохо. 
Но почему же никто не появляет
ся из города на животноводческих 
фермах? Почему отдел пропаган
ды и агитации райкома не орга
низует доклады, лекции и беседы 
среди работников животноводства?

В прениях выступили тт. Ку- 
чевский—председатель колхоза 
«Маяк социализма», Федоренко 
—старший зоотехник совхоза 
«Комсомолец», Степанов—пред
седатель колхоза им Коминтерна, 
Весел ьеа—районный уполномо-

ченный Министерства заготовок, 
Диденко — главный зоотехник 
райотдела сельского хозяйства, Ра- 
щупко—председатель исполкома 
Урухского станичного Совета, До
дин-председатель райпотребсоюза 
и др. Говоря о недостатках в деле 
животноводства, они вносили пред
ложения организовать в районе 
для строительства ферм и базов 
производство кирпича, черепицы, 
плетней, механизировать трудоем
кие работы на фермах, развернуть 
серьезную учебу животноводчес
ких кадров.

По второму вопросу пленум за
слушал доклад заведующего отде
лом пропаганды и агитации райко
ма ВКЩб) тов. Суранова.

—С 1-го октября в городах, а 
с 15 октября в сельской местности 
начнется "новый учебный год в 
сети партийного просвещения—го
ворит докладчик.—В этом деле 
партийные организации должны 
руководствоваться известным реше
нием ЦК ВКП(б) о подготовке к 
новому учебному году.

Чкаловская область. В Пав
ловской лесозащитной станции 
идет подготовка к осенним посад-
кам государственной 
лосы. Трактористы, 
на перепашке паров 
тивации, выполняют 
150—180 процентов.

лесной по- 
работающие 
и их куль- 

нормы на

На снимке: тракторист А. Н. 
Долгалев, выполняющий задания 
на 170 процентов.

Прессклише ТАСС.

о 
к

Докладчик привел ряд примеров 
ходе подготовки парторганизаций 
началу учебного года.
— Руководствуясь постанов лени-

ями ЦК ВКП(б) и VI-го пленума 
крайкома партии, —говорит т. Су
ранов,— партийные организации 
должны особенно сосредоточить 
свое внимание не только на орга
низационной стороне дела, но и 
на идейно-теоретическом содержа
нии работы политшкол и кружков. 
Раньше, обычно, секретари парт
организаций больше интересова
лись посещаемостью, соблюдением 
расписаний занятий и почти совсем 
не вникали в содержание занятий.

Докладчик сказал о задачах в 
области воспитания пропагандистов, 
в области лекционной работы, кон
сультаций, партийного руководства 
сетью партийного просвещения.

По докладу в прениях высту
пило 5 человек.

Секретарь парторганизации же
лезнодорожного ресторана т. Ша
бунина говорит, что к подготовке 
к новому учебному году партор
ганизация отнеслась более серьез
но. Политшкола и кружок по 
изучению истории ВКП(б) уком
плектованы коммунистами и бес
партийными с более одинаковым 
уровнем общеобразовательной и 
политической подготовки, что 
облегчит работу политшколы и 
кружка. Пропагандист парторга
низации отделения «Главмолоко» 
т. Федорченко обратил внима
ние отдела пропаганды и агитации 
райкома ВКЩб) на обеспечение 
политшкол и кружков учебными и 
наглядными пособиями. Пропаган
дист райкома ВКП(б) т. Веретен
ников указал на необходимость 
решительного улучшения руковод
ства политучебой со стороны сек
ретарей парторганизаций.

По обоим вопросам пленум при
нял развернутые решения. Пленум 
утвердил заведующим отделом про
паганды и агитации райкома 
ВкЩб) тов. Суранова Ф И.

За МТС высокой 
культуры земледелия!

Многие тракторные бригады 
Георгиевской МТС в соревновании 
за отличное качество полевых ра
бот добились уже серьезных успе
хов. Они на деле оправдали зва
ние бригад отличного качества.

Вторую декаду держит перехо
дящее Красное знамя МТС брига
да Георгия Михайловича Колесни
кова. Трактористы этой бригады в 
колхозе им. Кирова уже вспахали 
под озимь 520 гектаров, посеяли 
170 гектаров кориандра и вспаха
ли 75 гектаров ранней зяби. Ка
чество работ признано отличным.

Звание отличной бригады заслу
жила и тракторная бригада Миха
ила Филатова, работающая на по
лях колхоза «Путь Ленина». Сред
няя выработка трактористов на 
15-сильный трактор составила уже 
860 гектаров. Бригада заканчи
вает сев кориандра и подготовку 
почвы под озимые. Вспахано более 
80 гектаров зяби.

Состоявшийся на-днях Совет 
МТС обсудил итоги соревнования 
и одобрил замечательный почин 
передовой в крае Богословской 
МТС, поднявшей знамя соревнова
ния за звание МТС высокой куль
туры земледелия.

Механизаторы нашей МТС всту
пают в соревнование за это вы
сокое звание. Трактористы уже 
выработали по 640 гектаров в 
среднем на 15-сильный трактор. 
Это на 15 га больше, чем за весь 
сезон 1948 года. В этом году из 
плана 5600 гектаров уже вспаха-
но 3100. Выполнен план сева
кориандра на площади 900 га.

Соревнование в честь 32 й го-
довщины Октября за звание бригад 
отличного качества перерастает . у 
нас в соревнование за честь носить 
почетное звание МТС высокой 
культуры земледелия. За это и 
борется сейчас весь коллектив Ге
оргиевской МТС.

Н. Фалеев, 
зам директора МТС по политчасти.

! <ь



СССР и Чехо-

В Москве на стадионе „Динамо* 
состоялся международный легко
атлетический матч между сбор-
ными командами 
Словакии.

Первое место в матче заняли
спортсмены СССР, набравшие 194 
очка. Результат чехословацкой 
команды—119 очков.

На снимке: победители в беге 
на 5000 метров. Слева—рекорд
смен Э. Затопек, занявший пер
вое место со временем 14 мин. 29 
сек, и советский легкоатлет В. Ка
занцев, занявший второе место 
со временем 14 мин. ЗОсек.

Прессклише ТАСС.

ПО РОДНОЙ 
СТРАНЕ

Рекорды советских 
автомобилистов

11 сентября под Москвой, на Мин
ском шоссе, состоялись автомобиль
ные соревнования, посвященные Дню 
танкистов. Гонку на дистанцию 500 
километров на машине „Победа" 
быстрее всех закончил экипаж в со
ставе водителя А. Подкутова и ме
ханика П. Горлова. Их машина раз
вила среднюю скорость в 131,05 кило
метра в час. Это новый всесоюзный
рекорд.

Водитель А.
А. Давыдов на

Глебов и механик 
автомашине марки

„Москвич" прошли 100-километро- 
вую дистанцию со средней скоростью 
в 92,74 километра в час, что являет
ся всесоюзным достижением для ав
томобилей этого класса.

Присутствовавший на соревнова
ниях Маршал Советского Союза 
С. М. Буденный поздравил победи
телей и пожелал им новых успехов.

Сезон сахароварения 
в Узбекистане

Начался сезон сахароварения на 
предприятиях сахаротреста Узбеки
стана. Первым приступил к перера
ботке свеклы нового урожая Красно
гвардейский сахарный завод. Вслед 
за ним началась переработка свеклы 
на Янги-Юльском и Зирабулакском 
сахарных заводах С каждым днем уве
личивается доставка свеклы на заго
товительные пункты.

В подарок колхозам
Комсомольцы Каунаса обратились 

к учащимся города с призывом со
брать художественную литературу
для колхозных библиотек. 800 
послали в подшефный колхоз 
денты учительской семинарии, 
неры собрали более 2 тысяч 
Учащиеся Каунаса отправили

книг 
сту- 

П ио
книг, 
в по-

дарок подшефным колхозам 6 тысяч 
книг.

Санаторий в селе
Недалеко от села Гандзак (Арме

ния) обнаружены минеральные воды, 
обладающие ценными целебными 
свойствами. Находящийся в этом се
ле колхоз сейчас построил лечеб-
ницу-санаторий.

Большую помощь колхозу 
республиканский институт

оказал 
курор-

тологии, давший для лечебницы обо
рудование и инвентарь и приславший 
сюда врача-специалиста.

Двухэтажные 
сборные дома

Коллектив Рижского домострои
тельного завода освоил производство 
двухэтажных сборных домов. В каж
дом из них 8 квартир.

На заводе реконструирован щи
товой цех. Изготовление стеновых и 
потолочных щитов организовано по 
поточной системе.

Письма трудящихся
* * * Я

Будет ли в Георгиевске стадион?
Вопрос исполкому городского Совета

Этот вопрос волнует не только 
спортсменов, но и «болельщиков», 
всю общественность города и рай
она и, в первую очередь, моло
дежь.

В послевоенные годы у руко-

Городу нужен стадион. Для его 
строительства и оборудования в 
Георгиевске есть возможности. В 
этом году территория парка зна
чительно расширена и огорожена

водителей исполкома 
совета укоренилась

городского 
тенденция:

все массовые спортивные меро
приятия переносить «на воздух, 
подальше от шума городского». В 
частности, физкультурникам, осо
бенно футболистам, на матчи ко
торых собирается по 2—3 тысячи 
зрителей, отвели Первомайскую 
площадь. Это голое место, вдали 
от центра города. II туда не толь
ко зрители-болельщики идут не с 
охотой, но и сами участники спор
тивных состязаний.

За последние годы советское 
государство выделяет значительные 
суммы на развитие массовой физ
культуры и спорта, финансирует 
строительство, спортивных площа
док и стадионов, на проведение 
работы по сдаче молодежью норм 
на значки «Готов к труду и обо
роне».

Но в нашем городе и районе 
спорту уделяется совершенно не
достаточное внимание. Корень зла 
кроется прежде всего в том, что 
в городе * нет стадиона—центра 
спортивно-массовой работы. И это 
в значительной степени тормозит 
сдачу норм на значек «ГТО», 
снижает результаты спортсменов, 
ибо они не имеют серьезной базы 
для тренировок, задерживает рост 
низовых физкультурных коллекти
вов. Неслучайны поэтому низкие 
показатели на недавно проведен
ной спартакиаде сельской молодежи.

Почему здесь исполкому 
не оборудовать стадион? 
час можно спланировать 
ное поле, площадки для 
говую дорожку. Все это

горсовета 
Ужо сей- 
футболь- 

игр, бе- 
займет не

более одной трети площади, прй- 
резанной к парку. Планировку и 
расчистку площадок можно прове
сти почти без затрат. Обществен
ность охотно пойдет на воскрес
ники и многое сделает уже осенью.

Вопрос в трибунах гориспол-
ком должен разрешить за 
средств, ассигнованных на 
в 1949—1950 годах.

счет 
спорт

,Есть все возможности к тому, 
чтобы в будущем году летний се
зон спортивной работы открыть 
на новом стадионе, в центре горо
да, в парке культуры, где и по
добает быть культурному месту 
для отдыха трудящихся. Стадион 
себя оправдает, окупит за неболь
шую плату, которую принесут с 
собой тысячи зрителей.

Слово за исполкомом горсовета. 
Надо надеяться, что и райком
комсомола, и районный комитет
по делам физкультуры и спорта 
поддержат бьющую ключей ини
циативу спортсменов и всей обще
ственности города и района. С их 
помощью можно и нужно сделать 
стадион в Георгиевске. Этот воп-
рОС назрел, 
медленного 
решения.

Он ждет своего 
и окончательного

не- 
раз-

П. Тимофеев.

Всем правилам вопреки
Студенты-спортсмены технику

ма механизации сельского хозяй
ства активно участвуют во всех 
городских и районных физкультур
ных и спортивных состязаниях.

Хороших показателей они доби
лись и на районной спартакиаде 
сельской молодежи. Волейбольная 
и городошная команды, заняли 
первое место. Их лучшие игроки 
приняли участие и в краевой 
спартакиаде.

Однако, хочется высказать за
конный упрек районному комите
ту физкультуры и спорта.

В техникуме есть неплохая, 
дружная футбольная команда «Уро
жай». 11 сентября она встрети
лась в матче с командой, где ка
питаном т. Самсонов. Первая по
ловина игры окончилась победой 
«Урожая» со счетом 3:2. Но даль
ше начались «судейские фокусы» 
т. Темикуниди. Без всякого по-

вода он допустил в команду тов. 
Самсонова несколько игроков из 
команды «Спартак», чтобы не дать 
«Урожаю» выиграть матч. Но и 
это не помогло. Тогда Темику
ниди, злоупотребляя своими пол
номочиями, вывел из команды 
«Урожая» пять игроков, а команде 
т. Самсонова засчитал два неза
конных гола. Это возмутило зри
телей. Даже крики и пронзитель
ный свист «болельщиков» футбола 
не подействовали на распоясавшего
ся горе-судью. Ведь он. всякий 
матч судит так.

Неужели председатель районно
го комитета физкультуры и спор
та т. Соболев не бывает на фут
больных матчах? Если бы бывал, 
то видел бы, что делают предста
вители руководимой им судейской 
коллегии.

Ерофеев, Асланов, 
Никитин, Адамоков.

Когда своя рука владыка..
Вот какой порядок заведен в 

станице Лысогорской. Из года в 
год молодняк крупного рогатого 
скота пасется на улицах и задвор
ках. Телята наносят большой вред 
огородам и садам не только колхоз
ников, но и общественным, кол
хозным.

Такую картину можно наблю
дать ежедневно в колхозе им 
Ленина. Руководители колхоза ви
дят, как телята портят капусту, 
помидоры, деревья, но прогнать
скот или запретить его ВЫПаС В
огородах, у них не поднимается

рука. Да и как она поднимется, 
если и их телята тоже здесь па
сутся.

Мне, как сторожу колхозного 
огорода, приходится бегать из 
конца в конец и прогонять телят. 
Я инвалид. Куда мне угнаться за 
молодняком.

Собирается ли что делать с та
ким «порядком» выпаса молодняка 
наше правление? Может быть 
станичный совет поможет колхозу 
оградить от потравы общественное 
добро?

В Пересгоронин.

Миргородский пейзаж
Тот, кто читал «Миргород» Го

голя, согласится с тем. что лужа 
на центральной улице Георгиевска, 
против кинотеатра, не уступает 
по своим размерам и глубине 
миргородской. Две недели сентябрь
ские дожди пополняли лужу и она 
превратилась в болото. А потепле
ло, болото стало зеленеть, плесне
веть. Вот только пока еще ля
гушки не заквакали. А то бы они 
своими «концертами» напомнили 
председателю горсовета т. Рябинки- 
ну, а заодно и заведующему горком- 
хозом т. Сыпко о своем существо
вании.

Не хочется верить, что рядом 
с культурным центром—кинотеат
ром, магазинами, бульваром—по- 
соседски уживается миргородский 
пейзаж. Невероятно, но факт.

А. Делоньян.

Пока проектируют, 
крыши протекают

Наступила осень. Она расщед
рилась на дожди. На улицах про
хожие ходят с зонтиками. А вот 
у нас, на мотороремонтном заводе, 
с зонтиком нельзя расставаться 
даже и в цехах. Крыши до сих 
пор не отремонтированы и дождь 
не считается с тем, что здесь стоит 
дорогостоящее оборудование, а за 
ним работают живые люди—рабо
чие. Не считаются с этим и тех
норук т. Шеховцов и директор за
вода т. Заблудовский На справед
ливые вопросы рабочих—«Когда 
починят крыши?»—они отвечают 
только обещаниями. Правда, т. 
Шеховцов ответил более откровен
но. Он сказал, что сейчас готовит 
проект ремонта крыши. А что ме
шало дирекции сделать это во
время?

Ф. Степанов, 
рабочий завода.

Ответы читателям
„Так торгуют в Незлобной“
Под таким заголовком в № 99 от 

21 августа 1949 года нашей газеты, 
было опубликовано письмо учителя 
Н. Богданова.

Председатель райпотребсоюза тов. 
Додин сообщает, что факты, изложен
ные в письме, подтвердились. При
няты меры к устранению недостат-
ков

В

в работе Незлобненского станпо.
„На одном 

партийном собрании'
статье под таким заголовком в

нашей газете (№ 108, за 10 сентяб
ря с. г.) сообщалось о крупных не
достатках в развитии общественного 
колхозного животноводства в сель
хозартели им. Шаумяна.

Председатель колхоза т. Козырев 
критику признал правильной. Наме
чен ряд практических мер к ликви
дации недостатков на фермах артели; 
закупается скот, идет ремонт поме
щений, начата уборка соломы и за
готовка других кормов для скота.

„Плохая услуга"
Директор Георгиевского город

ского кинотеатра т. Мазоха сообща
ет, что факты, изложенные в письме 
И. Рахманова под заголовком „Пло
хая услуга" (газета № 107 от 8 сен
тября с. г.), подтвердились. Порядок 
посещения кинотеатра детьми изме
нен. Сеансы для детей перенесены на 
дневное время—с 4 часов.

„Чай парами"
Под таким заголовком была опуб

ликована заметка в номере 107 га
зеты от 8 сентября о непорядках в 
чайной Лысогорского станпо.

Председатель станпо т. Котов со
общает, что факты, указанные в за
метке, подтвердились. Приняты меры 
к налаживанию действительно куль
турной торговли.

Народы мн 
не хотят eoi

По сообщению из 1 
сентября там закончил 1 
Американский континеж 
гресс в защиту мира. Н 
продолжавшемся целую 
сутствовало свыше 1(1 
от стран Латинской Ая 
диненных Штатов и К 
гресс разработал програ 
зации масс на борьбу з 
слушал выступления раз 
телей рабочих, крестья 
генцни стран Западногэ 
осудивших поджигателя

На пленарном заседая 
ГО сентября был принят 
защиту мира. В манифг 
кивается, что война не i 
избежной, ее можно п; 
Это удастся сделать i 
народам всего мира, 
указывается, что Соедш 
ты, Англия и Советски! 
рудничали во время я 
говорит о том, что тако 
чество между великими 
столь необходимое в на 
мя, вполне возможно М 
бует выполнения услови 
го и Тегеранского согла 
тава Организации Обье: 
ций, а также ликвидаш 
ческого военного союз 
договора, заключенного: 
нейро, как условий z 
сотрудничества великих 
обеспечения мира. Манк 
ег осуждения агрессивш 
отказа от военных пр 
Он требует запрещена 
вооружения и выступает 
зяйничанья империалист! 
ниальных и полуколонии 
нах. Манифест призыва 
тельной борьбе за мир х 
демократии.

Забастовка 
итальянских м<ц 
Вследствие забастови i 

Генуэзского порта шесть i 
ских пароходов не вышли 
ные рейсы. В знак селец 
генуэзскими моряками л 
моряки в других портах: я 
не вышли в рейс два га 
Венеции—один, из Триеста 
бастовку солидарности 
также докеры Триеста.

Профсоюз докеров и рп 
органы ВИКТ (Всеобща! 
ская конфедерация трудяи| 
разили солидарность с 6а 
моряками. Со стороны сд 
цев и властей против :. 
моряков была предпринят» 
клеветы и актов насилия, i 
следующая цель с про» 
серьезные инциденты. Cyj 
цы потребовали от портов.» 
освободить суда от находя 
борту бастующих и возбу 
тив них судебное прессе 
соответствии с нормами ? 
ся в силе фашистского ка

Военные маневры в
По сообщению Ан: 

агентства, во Фракии 
крупные военные маневра 
неврах присутствовали 
Турции Исмед Иненю, на 
ренкого генерального шт< 
Абдуррахман Нафиз Гюр: 
дующие армией, воен 
флотом, военно-воздушны 
Турции и „иностранные г<

ИЗВЕЩЕНИЕ
19 сентября, в 6 часов 

партийном кабинете райке 
состоится совещание в 
пропагандистов райкома г 
ководителей кружков по 
„Краткого курса" истори
биографий В. и.
И. В. Сталина и политик

Райком

Ответственный pi
Л. 31

КИНО—17 и 18 сент 
Днем: СИБИРЯКИ нач. в 
Вечером: НОВАЯ ХУД: 

ВЕННАЯ ПРОГ 
Начало сеансов: в 6-30 и •
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